

2018 さんない芝桜まつり

6月2日と3日に大松川ダム公園芝桜園で「2018 さんない芝桜まつり」が開催されました。

毎年恒例の「千本杵祝い餅つき」を始め、横手城南高校 YOSAKOI 同好会、高橋一郎氏による歌謡ショーなど多くのステージイベントが開催され、会場は大いに盛り上がりました。

2日間で、昨年の倍以上の約9,700人の来場者がありました。



芝桜を鑑賞する来場者



横手城南高校 YOSAKOI 同好会

災害に備え訓練実施



大雨による土砂災害の発生に備えた「横手市土砂災害防災訓練」が6月3日、上平野沢地区で開催されました。

地元住民のほか、山内消防団、秋田県、消防、警察、市関係者らが参加し、情報伝達や避難経路の流れ等を確認しました。その後、吉谷地分館にて消防署による講習が行われました。



避難訓練をする地元住民



消防署による講習

花いっぱい運動 フラワーサンデー

6月3日に「花いっぱい運動」が実施され、環境美化推進員と地域住民が一体となり、地域内の道路沿いや地域の花壇に花苗の定植作業を行いました。



黒沢地区

雪国よこて安全安心住宅普及促進事業のお知らせ



市では、雪国よこて安全安心住宅普及促進事業として要件を満たす住宅改修工事を行う方に、工事費用の一部を補助します。予算がなくなり次第終了となります。詳しくは市報6月15日号又は、市ホームページをご覧ください。

【お問い合わせ】横手市建設部建築住宅課
(県平鹿地域振興局内) ☎35-2224